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Verwendung GFG-Mittel Projekt "Parkpromenade" 
 
 
 

Beschlussvorschlag 

 
Aus den GFG-Mitteln 2021 werden 15.000 € verwendet, um das Projekt Parkpromenade 
Barmen anzuschieben. 

  
 
 
 
 

Unterschrift 

 
S. Flüg    A. Frevert 
 
 
Begründung 

 
Die Ortsgruppe Wuppertal, der Vereins FUSS e.V. hat Anfang 2021 das Projekt 
Parkpromenade Barmen entwickelt und zur Förderung beim Landeswettbewerb „Zukunft 
Stadtraum“ eingereicht. Ebenso wurde das Projekt für das Bürgerbudget angemeldet. Leider 
kam dieses vor allem für die Stadtbezirke Barmen und Heckinghausen gute und 
zukunftsweisende Projekt nicht zum Zuge. 
Zwischen Nordpark und Barmer Anlagen liegen gut zwei Kilometer und 30 Gehminuten. Die 
Verbindung zwischen den Parkanlagen soll durch das Projekt Parkpromenade für 
Fußgänger erschlossen und sichtbar gemacht werden. Das „grüne Band“ in Nord-Süd-
Richtung würde das Schlüsselprojekt Nordpark aufwerten und den räumlichen und 
historischen Bezug zu den Barmer Anlagen schaffen. Der Verein FUSS e.V. ist schon sehr 
weit in den konkreten Planungsvorstellungen. Für Barmen gibt es mit der Nordbahntrasse 
bereits eine fußgängerfreundliche Ost-West-Verbindung, die durch die eine attraktive Nord-
Süd-Verbindung kongenial ergänzt werden könnte. Während aber die Nordbahntrasse 
umfangreich ausgebaut werden musste, sollen mit der Parkpromenade vorhandenen Wege 



aufgewertet und wiederbelebt werden. Die Fußgänger sollen mit Wegweisern geleitet 
werden, die die jeweilige Entfernung zu den Parks und weiteren an der Strecke liegenden 
Attraktionen, aber auch zu Spielplätzen in Gehminuten angeben. Stellenweise müssen 
vorhandene Treppen, Wege und Bürgersteige ertüchtigt werden. Die Ausführung würde der 
Verein eigenverantwortlich mit den zuständigen Ressorts der Stadt übernehmen, um 
Planungskapazitäten zu entlasten. 
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